



GWも終わりましたね。皆さんは、リフレッシュできましたか？飯野川校では、運動会が行われました。気持ちを切り替えて、継続して体力作りができるといいですね！



新職員の紹介 その3 今年度新しく飯野川校に転入された先生を紹介します。

○たんだい丹代 ひろき大輝先生○



「一学年の副担任、公民科を担当している丹代大輝です。この4月から飯野川校にやってきました。出身はリンゴで有名な青森のつがるという所で、現在25歳です。スポーツが大好きで高校時代はバスケットボールをやっていました。昼休みや放課後に一緒にバスケしましょう。皆さんの高校生活が少しでも有意義なものとなるよう全力でサポートしていきたいと思っています。これからよろしくお願いします！」とコメントを頂きました。

スクーリングが始まりました

今年度より定通併修制のスクーリングが飯野川校でも受けられるようになりました。前期・後期に分かれて、開講され、単位取得を目指します。

- 早坂先生担当「ビジネス基礎」
- 三部先生担当「子どもの発達と保育」
- 丹代先生担当「政治経済」

の三教科で、時間は50分です。
真剣に授業を受けている姿が印象的でした。



生徒総会

5月16日（月）、前期生徒総会が開かれました。学校生活をよりよくするために目標や、予算、活動内容、生徒からの要望や意見を議題として、生徒会主催のもと、生徒全員で協議が行われました。また、今年度生徒会重点目標も決定しました。（下記に掲載）



平成28年度、生徒会重点目標

- 1、挨拶・服装・言葉遣いのマナーアップを徹底させる。
- 2、各行事に積極的に取り組み、一人ひとりが全力を尽くす。

